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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Martes 3 de febrero de 2015, siendo las 21.05h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Daniel Biosca, Concejal de Deportes, Preside 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Javier Comes representante del básquet club Peñíscola 

4. D. Antonio Agustín Simó representante del Club de Buceo Peñíscola. Le acompaña Antonio José Barbera 

5. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d’irta 

6. D. Juan Francisco Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat. Le acompaña Enrique Bayarri y 

Cristian García 

7. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

8. D. Jordi Bonfill representante de la Peña Barcelonista Peñíscola 

9. D. Francisco Barreda representante del Club de Tenis Peñíscola. Le acompañan Jaime Bahent 

10. D. Eduardo Mojio representante del I.E.S. Alfred Ayza 

11. D. Antonio Curto representante del A.C.D. Peñíscola 

Se dispensa la no asistencia de D. Daniel Anglés Ruíz, Lanzador de peso en Atletismo, D. José Antonio Pascual representante 

de la sociedad de pesca deportiva Peñíscola, D. Vicente Fullera representante del Club Triatló Peññíscola, D. Luis del Aba 

representante del colegio D. Jaime Sanz, D. Oscar Ayza representante del P S O E, D. Manuel Sierra representante del Fútbol 

Sala Peñíscola, D. Antonio Horche representante del Sportclub Mandarina, D. Rafael Serrat representante por el Esquerra 

Unida, , por motivos personales 

 

Inicia la sesión D. Daniel Biosca agradeciendo a todos su presencia 

 

Punto 1.  Se aprueba el acta anterior por unanimidad 

 

Punto 2 . D. Daniel Biosca informa que las obras del pabellón han finalizado, si bien quedan pequeños detalles que se 

están rectificando o terminando de pulir. Pide la colaboración de las entidades que hacen uso de las instalaciones y si observan 

algún desperfecto lo comuniquen para proceder a atender su reparación 

D. Javier Comes aporta que la temperatura del agua de las duchas de los vestuarios no está bien regulada, y en unos 

sale demasiado caliente y en otros fría. D. Juan Jose Roca reafirma este hecho 

D. Daniel Biosca da orden que los conserjes regulen correctamente el agua 

D. Juan Francisco Pons comenta que tras las obras todas las porterías de balonmano están fuera en la calle y les 

hacen falta cuando entrenan con los equipos de categorías inferiores en media pista, dado que comparten espacio con el 

Fútbol Sala. Además se afirma que se deteriorarán mucho en el exterior. Solicita que se entren al menos un par para usarlas. 

D. Daniel Biosca, da orden que se entren dos porterías, que se les cambien las redes por otras nuevas y se les ponga 

protección en la base para no rallar el parquet 

D. Javier Comes, añade que de baloncesto también hay 4 canastas que se han quedado al exterior, y que si no se 

cubren con algo, se estropearán rápidamente 

D. Juan Francisco Pons pregunta si se pintarán las líneas de campos de minibalonmano 

D. Daniel Biosca responde que se han pintado únicamente las que ya había salvo las de voleyball que nunca se han 

usado, con la intención de minimizar el número de líneas que se ven en la pista. Con este mismo criterio no se tiene previsto 

pintar ninguna línea más 

D. Daniel Biosca expone el asunto de las pancartas que se extraviaron durante las obras. Explica que se están 

reclamando a la empresa y que el Ayuntamiento se plantea ejecutar la fianza en caso de que se niegue a hacerse cargo de la 

reposición 



 Esports 

 C/ Marjal s/n 

 12598 Peníscola 

 T. +34 964 46 75 27 

 F. +34 964 46 75 27 

 deportes@peniscola.org 

2 

D. Javier Comes, plantea que es cuestionable que sólo desaparecieran las de baloncesto y que se tienen que reponer 

rápidamente, pues se trata del modo de contraprestación más evidente que se puede dar a los patrocinadores. 

 

Punto 3 . D. Daniel Biosca confirma que para este año, las subvenciones se mantendrán, y se tramitarán como 

contrato, pese a las reticencias de la Interventora, lo que supone que pasarán con reparo. 

Añade que para el próximo ejercicio, esté el grupo que esté en el gobierno, prácticamente seguro que se volverá a 

tramitar como subvención con todas las consecuencias en cuanto a trámites y documentación 

D. Javier Comes propone que aprovechando ese cambio de vuelta al modo de subvención del próximo año, deberían 

redactarse unas bases que regularan el concurso de la entidades mediante las que obtendrían la subvención, para tener unos 

criterios uniformes 

D. Daniel Biosca aporta que hacerlo cabe aceptar que habrá entidades que les supondrán un recorte de lo que 

perciben actualmente si bien a otras les incrementará. También expone que en su día se empezaron ya a redactar, pero que 

no se llegaron a aplicar porque suponen añadir más trámite a las entidades, que han de hacer además el concurso previo, y 

posteriormente toda la justificación habitual. Se compromete a retomar el asunto 

 

Punto 4 . D. Daniel Biosca confirma que las fechas para la próxima edición será del sábado 30 de mayo al domingo 7 

junio 

D. Constantino Salvador recuerda que junto con la convocatoria se envió la plantilla de la ficha de propuesta de 

actividad. Solicita que la rellenen y se  la hagan llegar cuanto antes para poder coordinar todas las propuestas 

D. Francisco Arnau pregunta si este año el Ayuntamiento aportará el seguro de accidentes deportivos para los 

participantes no federados 

D. Daniel Biosca decide que si se contratará el seguro si bien para aquellos que participen y que no esté cubiertos por 

ningún seguro al no pertenecer a ningún Club y no tener ficha federativa 

 

Punto 5 . D. Daniel Biosca repasa la lista de eventos ya confirmados para el 2015 y que se envió junto a la 

convocatoria. Pide a los presentes que comuniquen cuanto antes la fecha de los eventos que tengan planificado llevar a cabo 

para reservarles dicha fecha 

D. Francisco Arnau i D. Biosca acuerdan llevar a cabo la próxima Volta a Peu el domingo 17 de mayo 

D. Jordi Bonfill aprovecha para plantear que la próxima edición del campus de fútbol de la Peña Barça será del 6 al 10 

de abril, si bien confirmará la fecha en cuanto estén seguros de ello en su entidad 

 

Punto 6 . D. Daniel Biosca comparte que ha conocido la noticia de la nueva Ley del impuesto de Sociedades que 

afectará a todas las entidades sin ánimos de lucro (clubes y asociaciones de todas las áreas, deportivas, culturales, sociales, 

etc...), en ese sentido están intentado recabar cuanta información sea posible desde el Servicio de Deportes, para hacerla 

llegar cuanto antes a las entidades locales y puedan actuar en consecuencia 

D. Constantino Salvador informa de lo que se ha podido averiguar hasta el momento y advierte a los presentes para 

que tengan a punto la documentación que pueden necesitar 

D. Antonio Curto solicita ayuda para saber si los contratos que les requiere su federación como a que los entrenadores 

de los diferentes equipos del Club desarrollan sus funciones sin cobrar, pueden afectar a la obligación de pagar el impuesto de 

sociedades 

D. Jaime Bahent, comparte que desde los bancos se está prestando ayuda y asesoramiento en este tema a las 

entidades, para que todos puedan dirigirse allí donde tengan sus cuentas y averiguar más detalles 
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Punto 7 . D. Constantino Salvador, recuerda que faltan entidades por presentar la ficha de datos de representantes de 

las entidades en el Consell. Solicita lo hagan lo antes posible 

D. Antonio Curto comenta que siguen si reponerse los laterales de las protecciones de los banquillos del campo de 

fútbol 

D. Daniel Biosca le responde que se inició el contacto con taller serrat para repararlo pero que no lo han hecho. 

Volverá a ponerse con este tema 

D. Eduardo Mojio preunta si es competencia del Ayuntamiento el material deportivo del instituto, pues hay unas 

canastas en el patio que las han dejado tumbadas en el suelo y suponen un peligro, además de estar estropeándose por el 

vandalismo al no estar ancladas en su posición correcta 

D. Daniel Biosca le contesta que se trata de atribuciones de Consellería de Educació, pero que pese a ello, contactará 

con la Concejalía de Educación para que insten a la Consellería a actura sobre este asunto 

D. Antonio Curto pregunta por el asunto del cierre de las puertas de los vestarios del campo de fútbol 

D. Constantino Salvador le comenta que puede observar que ya se han quitado los bombines viejos de los que no 

había ya llave alguna y que se han pedido los nuevos, que además, para que lleguen lo antes posible, se han tenido que pedir 

con llaves diferente. En cuanto lleguen, serán instalados 

D. Antonio Curto pregunta que sucedió el último domingo de partido que la caldera estaba apagada y no tuvieron agua 

caliente 

D. Daniel Biosca responde que por rutina de tareas de conserjería, los sábados por la tarde siempre se deja 

encendida la caldera, Debió tratarse o de algún despiste o de alguna desactivación no intencionada por parte de alguien que 

accedió el domingo de mañana. Se vigilará no obstante el asunto 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 21.55h. 

 

 

 

 

Fdo Daniel Biosca     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


